Bundesrätin Elisabeth zu Besuch in Zug

Die Zuger Wirtschaftskammer hat Bundesrätin Elisabeth Baume-Schneider nach Zug eingeladen. Sie hielt am Montagabend ein Referat als Auftakt zu einer Podiumsdiskussion über die Abstimmungsvorlage zur einheitlichen Finanzierung der Gesundheitsleistungen. Die Abstimmung vom 24. November sorgt nach wie vor für viel Gesprächsstoff. *(red)*



Bundesrätin Elisabeth Baume-Schneider spricht an einem Anlass der Zuger Wirtschaftskammer zur einheitlichen Finanzierung der Gesundheitsleistungen in der Schweiz.

Bild: Stefan Kaiser (Zug, 11. 11. 2024)